

Jahresrückblick auf künstlerisches Schaffen

Unter dem Titel «Blick» stellt die Künstlerin Eliane Schädler-Amann derzeit 27 Werke in der Alibi-Bar in Schaan aus.

Zur Vernissage – für einmal ohne Rede – kamen am Donnerstagabend zahlreiche Besucherinnen und Besucher, um der Einladung der Triesenberger Künstlerin zu folgen. Ihr Ausstellungstitel «Blick» machte neugierig, welche Blicke und Einblicke die Bilder erlauben würden. Eliane Schädler erklärte den Titel damit, dass es sich bei der Ausstellung um einen Blick auf ihr künstlerisches Schaffen im Jahr 2006 handelt. Einen Jahresrückblick sozusagen.

Für den Betrachter eröffnete sich aber auch ein Blick auf die Kreativität und Vielseitigkeit der Hobby-Künstlerin. Eliane Schädler malt schon seit ihrer Kindheit mit grosser Leidenschaft; ihre Vorliebe gilt Acryl, Bleistiftzeichnungen, Akten und der Pan-Art. Letztere Technik hat sie beim österreichischen Künstler und Schöpfer der Pan-Art, Mathias Baumgartner, persönlich erlernt.

Reine Dekorationsobjekte

«Meine Bilder sollen Farbe und Harmonie in Räume bringen und vor allem dekorativ sein», sagt Eliane Schädler. Deshalb sollen sie für jedermann erschwinglich sein. Ohne tief-sinnige Botschaften, aber dennoch ansprechend wirken die überwiegend abstrakten Werke vor allem durch ihre kraftvollen Farben. Titel wie «Afrika», «Mohnblume» oder «Sternenhimmel» lassen der Fantasie den nötigen Raum.

Wer die Ausstellung besuchen möchte und die Bilder kaufen will, hat bis Ende Jahr in der Alibi-Bar Gelegenheit dazu. Am kommenden Samstag stellt Eliane Schädler weitere Werke im Zweiradhaus Lindemann in Grabs aus. (ba)



Dekorative Werke: Eliane Schädler stellt in der Alibi-Bar in Schaan einen Überblick ihres aktuellen künstlerischen Schaffens aus. Bild Daniel Ospelt